



Credit: Isar Aerospace / Brady Kenniston NASA Spaceflight

DEUTSCH:

Es ist geschafft! Das an der TUM entstandene Raumfahrtunternehmen Isar Aerospace hat seine erste kommerzielle Spectrum-Rakete gestartet! Dies ist ein weiterer Beweis der Leistungsfähigkeit unserer unternehmerischen Universitätsgemeinschaft – Menschen eben, die komplexe Aufgaben mutig annehmen, aus Experimenten lernen und immer wieder aus Neue versuchen, die Grenzen des Möglichen zu verschieben. Zu diesen Menschen gehören auch die Gründer von Isar Aerospace Daniel Metzler, Josef Fleischmann und Markus Brandl sowie deren engagierte Teams. Herzliche Glückwünsche!

Alle drei haben an der TUM Luft- und Raumfahrt studiert und bereits in der studentischen Forschungsgruppe WARR an Raketentriebwerken gearbeitet. Erste Prototypen bauten sie nach der Unternehmensgründung 2018 in der Hightech-Werkstatt MakerSpace am TUM-Campus Garching. Von UnternehmerTUM wurden sie im XPRENEURS-Inkubator gefördert. Und UnternehmerTUM Venture Capital Partners investierte schließlich als einer der ersten in Isar Aerospace.

Wir sind stolz auf diesen ersten Testflug!

#Raumfahrt #SpaceTech #NewSpace #Startup #Innovation
#Entrepreneurship #RocketLaunch #SpectrumRocket #DeepTech
#LuftundRaumfahrt #Hightech #MunichStartup #MakerSpace
#UnternehmerTUM #XPRENEURS #VentureCapital #FutureOfSpace
#Engineering #Pioneers

ENGLISH:

It's done! Isar Aerospace, the space company founded at TUM, has launched its first commercial Spectrum rocket! This is further proof of the efficiency of our entrepreneurial university community - people who courageously take on complex tasks, learn from experiments, and constantly try to push the boundaries of what is possible. These people include the founders of Isar Aerospace, Daniel Metzler, Josef Fleischmann, and Markus Brandl, as well as their dedicated teams. Congratulations!

All three studied aerospace at TUM and have already worked on rocket engines in the student research group WARR. After founding the company in 2018, they built their first prototypes in the high-tech workshop MakerSpace on the TUM campus in Garching. They were supported by UnternehmerTUM in the XPRENEURS incubator. And UnternehmerTUM Venture Capital Partners was one of the first to invest in Isar Aerospace.

We are proud of this first test flight!

#SpaceTech #NewSpace #Startup #Innovation #Entrepreneurship
#RocketLaunch #SpectrumRocket #DeepTech #Aerospace #HighTech
#MunichStartup #MakerSpace #UnternehmerTUM #XPRENEURS
#VentureCapital #FutureOfSpace #Engineering #Pioneers